

Crónicas de un peregrino
El Camino Inglés a Santiago
Sexta etapa: Ordes-Sigüeiro



Sábado, 14 de agosto de 2004.

El calor nos ha acompañado durante esta etapa y la dificultad ha sido nula durante los 14 kms del recorrido.

Salimos a las 9 de la mañana de Ordes, ya desayunados y con la resaca propia de haber pasado una noche en vela, gracias a los petardos, música, golpes en la chapa, que tuvimos que soportar durante toda la noche.

Iniciamos el camino por carretera hasta Carballo y un poco más adelante nos encontramos con un camino de tierra a la izquierda, por el que torcemos unos cien metros. Enseguida giramos a la derecha durante unos doscientos metros hasta una bifurcación donde hay un árbol solitario. Tomamos a la izquierda unos 300 metros, despreciando los desvíos, con cuidado pues suele haber mucha agua, hasta una carretera asfaltada junto al Puente de Pereira. Lo cruzamos y avanzamos unos metros para en el primer camino de tierra y a la derecha introducimos por un camino en el bosque durante unos 500 metros.

En este punto, nos encontramos con una joven pareja, de menos de 30 años, profesores de profesión y que casualmente eran de Majadahonda ella y de Pozuelo él. Belén Yáñez y Javier, que así se llamaban, hicieron el camino junto a nosotros, repitiendo que el mundo era un pañuelo. Llegamos de nuevo a la carretera en Carrás. La atravesamos para continuar de frente por el sendero de tierra de monte. Seguimos por la derecha hasta salir a un camino ancho de tierra por el que seguimos recto por el centro. Encontramos otro camino al final del anterior, tomando unos 150 mts a la derecha y luego por el primero a la izquierda, donde están las casas de Baxoia.

Seguimos rectos hasta meternos por debajo del túnel bajo la autopista. Lo atravesamos y nos metemos por el camino que sale a la derecha. Encontramos varias casas y a partir de aquí el antiguo camino se ha perdido casi por completo por las obras de la autopista. Seguimos por el camino de servicio que va paralelo a la misma. Pasamos junto a un primer túnel por debajo, luego otro a unos 900 metros y luego un paso elevado. Seguimos paralelos a la autopista por la derecha hasta encontrar un paso elevado peatonal y metálico. Llegamos a Vilalbarro. Otro paso elevado, pero seguimos por el camino que traíamos. Luego hay varios pasos elevados más, hasta el último paso antes del peaje. Una vez pasado este último paso elevado, tomamos por el primer desvío a la izquierda, donde hay un taller y llegamos a Sigüeiro, capital del municipio de Orso.

En esta localidad tampoco hay albergue y por tanto, llamamos de nuevo a Protección Civil para que nos diesen acogida y enseguida un voluntario muy amable nos acompaña hasta el Polideportivo de la ciudad, dejándonos las llaves del mismo, para que dispongamos a nuestro libre albedrío de sus instalaciones.

Por la tarde se unieron a nosotros, tres senderistas de la Asociación a la que pertenecemos para acompañarnos en la última etapa del Camino Inglés, que haríamos al día siguiente.

Cenamos juntos los cinco y cuando volvimos al Polideportivo a pasar la noche llegaron los franceses a pasar la noche también.

Ha sido una de las etapas más agradables del Camino.

Y mañana estaremos en la plaza del Obradoiro, si el apóstol lo permite

Mañana más.....

José Fco. Andrés Ballesteros

